

TTV 1960 Werleshausen

Abteilungen: Tischtennis - Frauenturnen + Gymnastik - Fußball - Kinderturnen

Festschrift zur Kirmes Werleshausen im Juni 2010

50 Jahre TTV 1960 Werleshausen

Der TTV 1960 Werleshausen wurde im Oktober 1960 von 14 Sportkameraden zum Zwecke der sportlichen Betätigung gegründet.

Aus der Gründerzeit sind heute noch die folgenden Sportkameraden dabei:

Horst Raacke, Erich Gerstenberg, Otto Halouska,
Alfred Kuhnt und Wilfried Hofmann

Der Verein gehörte zunächst der Hess.Landjugend an, im Jahre 1963 folgte der Anschluß an den Hess.Tischtennis Verband und den Landessportbund Hessen.

Die Mitgliederzahl stieg seit dem Gründungstag stetig an. Waren es im Jahre 1960 noch 25 Mitglieder, so steigerte sich die Zahl im Jahre 1965 auf 45, 1970 auf 117 und erreichte im Jahre 185 mit 173 Mitgliedern den Höhepunkt. Diese Mitgliederzahl hält sich seit dem in diesem Bereich mit ausscheiden und neu hinzukommen von Sportinteressenten.

Als erster Vorsitzender wurde im Jahre 1960 Heinz Osterhorn gewählt. Er leitete die Geschicke des Vereins bis 1967. Nachdem Sportkamerad Alfred Kuhnt sein Nachfolger wurde und den Posten bis 1973 inne hatte, folgte ihm für zwei Jahre Albert Franz.

Seit 1975 war dann Horst Raacke bis zum Jahre 1999 der 1. Vorsitzende und wurde dann von Klaus Dieter Hagedorn abgelöst, der bis zum heutigen Tage Vorsitzender ist. Folgende Sportkameraden können ebenfalls auf langjährige Mitgliedschaft im Vereinsvorstand des TTV 1960 Werleshausen zurückblicken:

So hatte Otto Halouska das Amt des Kassierers insgesamt 6 Jahre (1967 bis 1972) inne, dann folgte Ella Seiler bis 1977, ab 1978 dann Erich Gerstenberg, der das Amt in 1987 an Marlies Möhlheinrich abgegeben hat.

In 1996 hat dann Bärbel Firle das Amt der Kassiererin übernommen und im Jahre 2001 an Inge Otto weitergegeben, die bis zum heutigen Tage Kassiererin ist.

Als Jugendwarte und Spartenleiter fungierten Ernst-Hartmut Raacke, Harald Rühling, Peter Rode und Peter Kuhnt, der bis heute noch Spartenleiter ist.

Als Schriftführer/Pressewart amtierte Ernst Gerstenberg bis 1973, dann folgte Waldemar Nast, Michael Liebmann, Michael Zimmermann und Iris Brill, die das Amt bis zum heutigen Tage inne hat.

Nachdem man im Jahr 1960 zunächst mit Tischtennis-Freundschaftsspielen in einem Raum der Volksschule Werleshausen unter der Linde begann, wechselte man den Spielort über die „alte Schule“ in den Saal der damaligen Vereinsgaststätte Mühlmann (heute Lindenhof). Seit 1977 werden alle Spiele sowie Trainingsaktivitäten in der Sporthalle des Dorfgemeinschaftshauses Werleshausen ausgetragen.

Neben den sportlichen Veranstaltungen, wie die Vereinsmeisterschaften und Turniere, war der TTV auch an vielen Veranstaltungen beteiligt.

Der TTV 1960 Werleshausen ist heute der Mitgliederstärkste Verein in Werleshausen. Dies ist u.a. auf den Anschluß der Damen-Gymnastikgruppe im Jahre 1973 zurückzuführen, die seitdem von Gerlinde Pohl geleitet wurde. Es folgte im Lauf der Jahre Magdalene Weidner als Spartenleiterin für Gymnastik und Kinderturnen. Im Jahr 1986 wurde von Margot Kleinert das Kinderturnen begonnen und für 14 Jahre betreut, danach folgten mehrere Betreuerinnen und zuletzt die Übungsleiterin Britta Amthauer, die das Amt bis zum heutigen Tage innehat.

Auch die Eröffnung einer Fußballabteilung im Jahr 1981 unter der Führung von Spartenleiter Horst Kluske hat zur Verstärkung des TTV beigetragen. Ab 1984 trainierte Horst Kluske eine gemeinsame B-Jugendmannschaft mit Spielern aus Werleshausen und dem SV-Wendershausen.

Die Historie vom Fußball entwickelte sich durch Zusammenschluß mit dem SV-Wendershausen im Jahr 1986 zu der Fußballspielgemeinschaft „SG-Werratal“,

Im Jahr 1997 wurde aus den Stammvereinen TTV-Werleshausen, SV-Wendershausen, MTV-Unterrieden und TSV 1923 Oberrieden eine Jugendspielgemeinschaft „JSG – Werra“, gegründet, Oberrieden ist nach der Serie 2004 wieder ausgeschieden.

Die Erweiterung der SG-Werratal durch den MTV – Unterrieden erfolgte im Jahr 2001. Die JSG – Werra wurde in 2006 durch den SV – Hebenshausen ergänzt und heißt seitdem „Jugendspielgemeinschaft Hebenshausen – Werra“, unter der ständigen Leitung von Peter Rode.

Neben den sportlichen Veranstaltungen, wie Vereinsmeisterschaften und Turniere, spielte der TTV im Gemeinschaftswesen einen wichtigen Part. Dafür hat der TTV einen Festausschuß. Zahlreiche gesellschaftliche Veranstaltungen wurden vom TTV in den Vergangenen Jahren durchgeführt. So erinnern sich viele Beteiligte gern an die Vereinfahrten, die u.a. in den Bayrischen Wald, nach Cochem/Mosel, in die Lüneburger Heide, sowie an den Plöner See führten. Für viele damals Jugendliche bleiben die Zeltlager in Hollstein sowie auf dem Burgberg unvergessen. Auch ein jährliches Lindenfest Werleshausen wird vom TTV veranstaltet. So ist auf Initiative des TTV im Jahre 1995 der Neujahrsempfang Werleshausen entstanden, der im Lauf der Jahre durch Beteiligung aller Vereine von Werleshausen stattfindet.

Der TTV 1960 Werleshausen bedankt sich recht herzlich bei Allen, die zum guten Gelingen der vergangenen 50 Jahre im Verein beigetragen haben.